
 

 

COMUNE DI BIENTINA 

 PROVINCIA DI PISA 

 

 

VERBALE SEDUTA CONSILIARE DEL 30 SETTEMBRE 2021 

 

INIZIO SEDUTA ORE 18.15 

Nella sala consiliare sono presenti il Sindaco, il Presidente del 

Consiglio Comunale ed il segretario comunale Priolo. In virtù del 

decreto sindacale n. 7/2020 sono collegati in videoconferenza i 

consiglieri comunali presenti. Risultano assenti i consiglieri comunali 

Gabbani, Gozzi, Martelloni, Pagni M., Vincenti. Presenti 8 assenti 5. 

Assistono alla seduta gli assessori esterni Brogi Emanuele e Vincenti 

Simone, anch’essi collegati in videoconferenza. 

 

PUNTO 1 – INSEDIAMENTO DELLA SEDUTA. 
APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE.  
 

Il Presidente richiama il verbale della seduta precedente ed invita i 

consiglieri a procedere con la votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA: voti favorevoli unanimi 

 

PUNTO 2 – COMUNICAZIONI DEL SINDACO E/O DEL 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Il Sindaco, in merito all’assenza compatta della minoranza, prende 

atto che per molti consiglieri la motivazione è collegata ad esigenze 

lavorative. Richiamando una mail ricevuta dal consigliere Martelloni, 

chiarisce che il consiglio in modalità “a distanza” è consentito da 

una norma di legge statale e che, viste le dimensioni della sala 



consiliare, è una modalità “consigliata” in fase di pandemia. Per 

assicurare la possibilità di esprimere le dichiarazioni di voto, lo 

stesso sindaco comunica di aver invitato alla partecipazione in 

presenza i 3 capigruppo. 

 

Prima della trattazione del punto n. 3 si collega in video conferenza 

anche la vice sindaca Frosini (ore 18,23). 

 

PUNTO 3 – MUSEO ETRUSCO E DELLA STORIA ANTICA DEL 

COMUNE DI BIENTINA “VITTORIO BERNARDI”. 

APPROVAZIONE REGOLAMENTO 

Relaziona la consigliera B. Pagni che ricostruisce la storia del Museo 

e le sue peculiari caratteristiche. Illustra il contenuto del 

Regolamento evidenziando che la sua adozione è funzionale per la 

partecipazione ai bandi regionali all’interno della rete museale della 

Valdera. Chiarisce ancora che lo sviluppo del Museo di Bientina e di 

tutta la rete museale della Valdera rappresenta un progetto sociale, 

culturale e identità. 

Il Sindaco esprime compiacimento per la esaustiva relazione della 
Pagni e comunica che, in tale direzione, è stato anche approvato il 
progetto per spostare il Museo presso la Torre Civica e si è ottenuto 
il finanziamento di una parte dell’intervento. 
Prima della votazione alle 18,32 partecipa ai lavori in presenza 
l’assessora Niccoli. 
Il Segretario Comunale procede quindi all'appello nominale per la 

votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA: voti favorevoli unanimi 

VOTAZIONE IMMEDIATA ESEGUIBILITA’: voti favorevoli unanimi 
 

PUNTO 4 – BILANCIO CONSOLIDATO 2020 DEL GAP 

COMUNE DI BIENTINA – APPROVAZIONE  



Relaziona il consigliere Berti che illustra gli obiettivi che si 

conseguono con l’approvazione del bilancio consolidato (controllo 

sulle partecipate dell’ente) e richiama il parere favorevole del 

revisore dei conti. 

Il Sindaco nel confermare i contenuti della relazione introduttiva del 

consigliere Berti evidenzia che il controllo sulle partecipazioni 

societarie dell’Ente va effettuato anche ai fini della valutazione sul 

mantenimento o meno della partecipazione nelle diverse società. 

Il Segretario Comunale procede quindi all'appello nominale per la 

votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA: voti favorevoli unanimi 

VOTAZIONE IMMEDIATA ESEGUIBILITA’: voti favorevoli unanimi 
 

PUNTO 5 – QUARTA VARIAZIONE AL BILANCIO DI 

PREVISIONE 2021. APPROVAZIONE  

Relaziona il consigliere Berti che evidenzia come la variazione 

consente di allineare le previsioni di bilancio alle esigenze gestionali 

in funzione in particolare per destinare risorse economiche alla 

progettazione di opere pubbliche, ad acquisti per l’attuazione del 

social housing, ad interventi di manutenzione su parchi giochi e su 

reti e servizi. 

Il Sindaco ringrazia il consigliere Berti per la relazione e conferma la 

destinazione delle risorse economiche programmata con la 

variazione di bilancio. 

Il Segretario Comunale procede quindi all'appello nominale per la 
votazione. 
 
VOTAZIONE DELIBERA: voti favorevoli unanimi 

VOTAZIONE IMMEDIATA ESEGUIBILITA’: voti favorevoli unanimi 
 
Al termine della votazione il consigliere Stamerra lascia i lavori. 



PUNTO 6 – MOZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO 

CONSILIARE UNITI PER BIENTINA PROT. 10801 DEL 

20/09/2021 AD OGGETTO: “INTRODUZIONE A LIVELLO 

NAZIONALE DI UNA NORMATIVA SPECIFICA SUL CAT-

CALLING” 

Relazione la consigliera Tangredi che illustra il contenuto della 

mozione. Si sofferma sulla necessità di una legge statale che tenda 

ad arginare il fenomeno. Ricostruisce la fattispecie sotto il profilo 

sostanziale (i comportamenti lesivi che si possono osservare su 

strada) e sotto il profilo formale distinguendola dal reato di molestie 

e dallo stalking. Ribadisce la necessità di anticipare la tutela della 

vittima sin da questa fattispecie che spesso è prodromica rispetto 

ad ulteriori forme di violenza. 

Il consigliere Ferretti evidenzia che è necessario un intervento 

legislativo per tutelare la qualità della vita delle donne di tutte le 

età. 

La vice sindaca Frosini ringrazia i consiglieri per le attività svolte ed 

evidenzia che il tema riguarda anche gli uomini; si tratta di una 

questione per la quale va fatta una campagna di informazione e di 

sensibilizzazione culturale che può partire anche a livello locale. 

Aggiunge che se ci fosse stata la presenza della minoranza il voto 

unanime del Consiglio avrebbe avuto un ulteriore maggiore rilievo 

sociale e politico. 

Il sindaco ribadisce che l’assenza della minoranza impedisce la 

condivisione unanime e compatta di tutte le forze politiche del 

territorio del tema nonché una votazione congiunta della mozione. 

Evidenzia l’importanza che vi sia una sensibilità ed attenzione sulla 

questione oggetto della discussione per 3 motivi fondamentali: 1. Il 

cat calling è una forma di violenza che tende a crescere e spesso è 

prodromico di ulteriori comportamenti violenti ed offensivi; 2. È 

possibile pensare alla creazione di cartellonistica per sensibilizzare e 

diffondere il messaggio culturale di contrasto a tali comportamenti; 



3. È possibile avviare una campagna anche nelle scuole, attraverso i 

social ed anche attraverso convegni ed incontri pubblici. 

Il Segretario Comunale procede quindi all'appello nominale per la 

votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA: voti favorevoli unanimi (sette votanti). 

 

Alle ore 19.15 si chiudono i lavori. 

 

Il Segretario Comunale 

           Dott. Alfredo Priolo 

 

 

 
 
Le firme in formato digitale sono state apposte sull’originale del presente documento ai sensi 
dell’art. 24 del D.lgs 07/03/2005 n.82 e s.m.i. (C.A.D.). Il presente documento è conservato in 
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